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MÉDICOS COOPERADOS APROVARAM O INÍCIO DOS
ESTUDOS DE VIABILIDADE E O RESULTADO DA NOSSA ASSEMBLEIA

FOI COMUNICADO PARA A DIRETORIA DA UNIMED PARANAGUÁ
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RICARDO BRUSTOLIN

Superintendente da
área de Serviços Próprios,

FLAVIO SAAVEDRA

Superintendente financeiro,

EDUARDO NEGREIROS

AGE APROVA ESTUDOS SOBRE
INCORPORAÇÃO DA UNIMED PARANAGUÁ

MACROETAPAS DO PROJETO

Na última terça-feira, dia 27 de setembro, 96,86% dos 

cooperados presentes na Assembleia Geral Extraordinária (AGE) 

da Unimed Curitiba votaram a favor dos estudos de viabilidade 

para a incorporação da Unimed Paranaguá por meio de uma 

comissão mista, formada por gestores e técnicos da cooperativa.

A AGE foi totalmente online, com transmissão via plataforma 

Zoom e a votação pela ferramenta Eleja Online, e contou com

a presença simultânea de mais de 200 médicos cooperados.

Durante a assembleia, o diretor-presidente da Unimed Curitiba, 

Rached Hajar Traya, apresentou informações sobre o cenário da 

saúde suplementar e a motivação para realizar esse estudo – 

reforçando o posicionamento estratégico de blindar o Sistema 

Unimed, fortalecer o modelo cooperativista, preservar o serviço 

e a renda dos cooperados, potencializar a rede de atendimento, 

ampliar o número de beneficiários e a área de atuação, aumentar 

o  patrimônio e oportunizar novos negócios. Em sua fala, ele 

também explicou detalhadamente os próximos passos e contou 

com o apoio do diretor financeiro, Yugo William Sakamoto, para 

secretariar os trabalhos.

Com o voto favorável da AGE para iniciar a fase de estudos, o 

próximo passo será comunicar o resultado à diretoria da 

Unimed Paranaguá para que esta singular também realize uma 

assembleia para seus cooperados opinarem se desejam que 

esse estudo possa ser realizado por ambas.

Se a plenária de Paranaguá aprovar, as comissões mistas das 

Unimeds irão iniciar estudos oficiais, contratando uma 

consultoria especializada em analisar dados atuariais, 

tributários, fiscais e informações da Agência Nacional de Saúde 

para saber como essa operação ocorreria e como estruturar um 

planejamento que faça sentido para a Unimed Curitiba e para a 

Unimed Paranaguá.

Após a conclusão desses estudos prévios, será convocada uma terceira 

assembleia, desta vez conjunta, com os cooperados da Unimed Curitiba 

e da Unimed Paranaguá, para que as comissões apresentem o relatório 

e os presentes deliberem sobre a efetiva incorporação.

Se a plenária desta AGE conjunta aprovar a incorporação, a 

cooperativa deverá solicitar autorização junto à ANS e realizar 

registros na Junta Comercial e na Receita Federal para 

comercialização dos planos de saúde. A Unimed Curitiba 

assumirá toda a operação, mas continuará com a sua 

personalidade jurídica.

CONFIRA QUEM FAZ PARTE DA COMISSÃO MISTA:


